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如何看待7月29日股市大涨

一天的涨不算涨，持续的涨才是真正的涨。

股市真正能涨，能持续的涨，完全没有风险的上涨，完全资金对股市源源不断的支
持，如果没有资金，没有量，就算某一天的上涨都不能对后期产生多大的影响。上
涨缺乏资金，缺乏动力，往往后市就是震荡。如果某些机构和庄家在暂时看不到希
望之际，再次看空，恐怕近段时间还会有下跌的风险。虽然北上资金的量不足以让
大盘发生较大改变，但还是要特别注意北上资金的来回抽底，见底来，见利润跑，
对于散户来说，还是有很大影响。

近期大盘局势并不能看出后市如何，毕竟资金并没有想象的那么的大，多数机构和
庄家都在观望，但散户已经急急忙忙的在不断涌入。机构和庄家都在规避风险，作
为散户的我们，更应该持观望态度，不要盲目进场，避免被割韭菜的风险。

今天的大涨，根本无法表现出牛市回来的征兆，毕竟资金和趋势并没有完全呈现出
来，所以还是以观望为主，不要过于太对牛市盲目乐观！

股市几年一个周期

股市周期严格来说没有一个统一的数据，有短有长。很多周期长度是事后统计出来
，没有什么前瞻性的意义。比如，美股历史最长的牛市周期是10年。而我天朝A股
15那波超级牛市，周期也就一年多。

为什么长短不一呢？股市周期的背后是货币周期和经济周期。长期看，驱动股市上
升最核心的还是经济基本面。当经济处于繁荣时期，上市公司盈利增长，推动股价
上扬。加之，这时信用一般加快扩张，货币增加，资金充裕，一些随经济繁荣而来
的有钱人，也需要投资理财。股市受这几方面刺激，自然上涨。这几年美国股市持
续牛市，最基本原因就是美国金融危机后经济持续复苏，加上美联储释放充足货币
，保持很低利率。当然，经济由繁荣进入衰退，此时股市也一般会随之萎靡不振。

总之，决定股市周期长度的因素很多，需要系统分析。切不可拿一定论去指导投资
，那就是刻舟求剑。

辛苦码字，给个关注和点赞呗。

经济下滑，美国、印度的股市为什么持续大涨

经济不振，疫情严重，货币超发，如果这时候股市作为美国最大的货币资产蓄水池
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如果崩溃的话，就容易逼迫海外资产撤离，很容易形成股债双杀，造成经济崩溃，
所以，美国一定想尽办法保障股市的稳定，这个不但是美国国家层面的事，也是富
豪集团的事，因为美元的币值关系所有美国财富，而且股市崩塌还会造成大量美国
中产阶层的破产和债务，影响美国的社会结构稳定性。

阿三的情况比较复杂，后面再谈。

股市大涨对经济有哪些影响

股市大涨相信每个股民都是扬眉吐气欢天喜地洋洋得意，老李认为本轮大牛市国家
和人民的意志是慢牛，不搞疯牛，所以各位股民，股市大涨了要把心放在肚子里，
别七上八下，相信老李，守好优质股票的筹码，要对国家和市场有信心，本轮股市
不割韭菜！除非你自己放弃！下面说下股市大涨的好处吧，这个也是国家要搞慢牛
的原因！

上涨的股市有利于企业融资，有可能会发展出一大批像阿里巴巴，京东这样的优质
企业。

股市上涨时IPO水平就会上升，景气度上升，所以股市大涨就决定了企业直接容易
的水平。当时刚起步的马云曾经有过37次融资失败的尝试，后来孙正义提供的200
0万美元帮马云度过了难关。企业在创业初期是非常缺钱的，上市后，企业无论是
套现还是是质押，都容易获得大量资金来促进企业发展。企业为什么要融资，阿里
也是好几年才盈利的，所以我们要对股市多鼓励宽松一点，让高科技公司多融资投
入核心竞争力，努力让芯片不再受制约，其他领域的企业也一样，努力未这个社会
多做贡献，相信这个正是国家和人民所期望的！

2.上涨的股市拉内需，促消费，稳增长

股市的涨跌会体现出财富效应，如果股市低迷，股民投资长期处于亏损，则居民财
富缩水，这会直接影响消费。由于股市与房地产等资产都是一个国家最重要的货币
池子，是居民的主要风险投资地，所以当股市长期低迷时，会严重影响社会消费水
平，消费受影响，需求就会下降，实体经济的生产水平就会下滑，那么实体经济的
劳务也会随之减少，失业率就会增加，这会使经济发展非常被动，容易造成经济下
滑。目前国内股市与实体经济之间就处于这样的关系之中，所以上涨的股市才对经
济发展有利。股市长期稳定慢牛上涨时，对消费、投资和经济增长有较强的促进作
用。目前疫情阶段，拉动内需，促进经济内循环是当前首要任务，所以老李认为国
家搞一轮稳定的牛市是必要的。

3.上涨的股市发挥蓄水池的作用，主要是防通胀，有利于经济稳定
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目前由于国内的房地产市场存在一定的泡沫化现象，所以这个货币池子出现了一些
问题，给国内经济发展带来了很大的困扰，所以国家提出房住不炒，同时为了促进
消费把银行利率降低，这种情况下就更迫切需要加快疏通股市，这样才能使货币有
效运转，才会保障国家经济稳定，因此当前需要加强证券市场的管理，积极推动证
券市场的财富效应，这对国内经济发展至关重要。

老李投资股票十几年穿越几轮牛熊，经历过熔断的恐惧，也有抓过涨停的喜悦。多
年的投资经验发现本轮牛市真的是千载难逢的机会。有全球大放水的背景，也有经
济内循环的需要。有句话说的好，做正确的事远比正确的做事重要，您细品！

关注老李，稳定投资，不做韭菜！

股市两天的大涨弥补上周五的损失了吗

估计大多数人都没有吧。

首先，上周五跌幅很大，上证指数直接由3260跌了3150附近，跌幅达3.39%。另
外，昨天虽然最后收了大阳线，但是整体相对比前一交易日依然是下跌的。只不过
是低开低走后，触底反弹而已。

今天虽然上证跳空高开，尾盘收阳线。但是幅度远没有回到上周五之前的水平,还
差的远呢。

而且，估计很多人在前几天的大跌中减仓止损了，估计是亏的时候仓位稍重，反弹
的时候仓位稍轻，加大了弥补的难度。

当然，估计也有人的股票抗跌领涨，还有人抄底加仓拉均价可以弥补。但是，估计
能够弥补了上周五的损失的投资者，并不会太多。

各位的情况都如何？
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